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本校は令和４年度から鈴鹿市教育研究会の研究委託校として，研究を続けております。本

年度は特に教科部会を充実させ，「授業の中でどのような姿が見られたらいいのか」，「どのよ

うな場面で，どのような姿を期待するのか」等，各教科の「見方・考え方」を踏まえた具体

的な姿を設定し，めざす子どもの姿の実現に向け「わかる授業」「伝える授業」の実践に取り

組んできました。また，鈴鹿市の重点取組「授業力ＵＰ５★」の視点である「めあて」と「振

り返り」の質の向上と協働的な学びにつながる端末活用の実践・授業改善を通して，「主体的・

対話的で深い学び」を実現し，これからの予測困難な社会を生きる生徒に必要な資質・能力

を育成することができると考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４・５年度鈴鹿市教育研究会 
研究委託校研究発表会 
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【公開授業】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒の振り返りより】 
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教科 学級 単元・教材名 

国語 １年１組 Ｃ 読むこと 「空中ブランコ乗りのキキ」 

社会 ２年４組 
C日本の様々な地域 

（３）日本の諸地域 「関東地方」 

数学 ２年３組 図形の調べ方 「多角形の角」 

理科 ２年２組 電流と磁界 「モーターのしくみ」 

保健

体育 
３年５組 E 球技 「バドミントン」 

英語 ２年１組 Unit5 「Universal Design」 

全ての課題は「東京に人が

集まりすぎている」ことから

でてきたものだから、他の地

方にも人が住むようにでき

たらいいと思った。４Aの「地

方に分散させる」はいい考え

だと思った。 

今日の授業での

取組を終えて、デ

ィベートの本番が

楽しみになってき

ました。 

みんなとよく考えることが

できてよかったです。「考え

ること」は簡単だけれど、「実

際につくってみるとうまくい

かないこと」が多くて、学ぶこ

とが多かったです。難しかっ

たですが、楽しかったです。 

普段思いつかないこ

とを、友だちと話す中

で、思いついていくこ

とができて、うれしかっ

たです。 

班でプレゼンのポイン

トを全員が提案した。

このポイントを意識し

て、今後班で活動する

時に、全員で協力でき

るようにしたいです。 

私は一種類しか考えるこ

とができなかったので、色々

な人の考えを聞いて、他のや

り方を知れたのでよかった

です。他の人と考えを共有す

ることは楽しかったです。 


